
 

Protokoll zur Fachschaftssitzung am 09.10.2023 
Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Fachschaftsraum  

Beginn der Sitzung: Uhr 

Ende der Sitzung: 18:20 Uhr 

  

Anwesende Rät*innen: Darja Dehghanfar 

Edajla Lalaj 

Pia Josephine Franz  

Tom Jautelat 

Darrel Narta  

Julia Preis  

 

 

 

 

Abwesende Rät*innen: Sarah Michelle Ganz 

Felix Bergmann 

 

Anwesende Studierende:  

 

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten. 

 

 



 

 
 
Die Sitzung wird um 18:55 Uhr eröffnet. 
 

0. Regularia (18:55 Uhr) 
 
Die Sitzung findet in Präsenz im Fachschaftsraum statt. 
Darja  Dehghanfar wird zur Redeleitung gewählt. 
Julia Preis wird zur Protokollant*in gewählt. 
Es wurde ordnungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wurde angenommen.  
 
Die Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 
Top 2: ESAG 
Top 3: Weihnachtsfeier 
Top 4: Zweiti-Fahrt 
Top 5: Sonstiges 
 
 
Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
 

1. Berichte (18:56 Uhr) 
 
Zum jetzigen Zeitpunkt gibt es keine Berichte. 

 
2. ESAG (18:57Uhr)  
 
Darja berichtet, dass für die ESAG erneut Geld beschlossen werden muss.  
Pia berichtet daraufhin das 140 € beschlossen werden müssen. Begründet ist dies durch Inflation und 
einen um ca. 1/3 erhöhten Anteil an Erstsemesterstudenten. 
Der Betrag wird einstimmig beschlossen.  
 
Darja berichtet das die Bartour sehr gut angekommen ist und die Planung gut gelaufen ist. Auf die 
Kasematten sollen verzichtet werden, da es dort Probleme mit der Bar gab, welche nicht durch  den 
Fachschaftsrat beeinflussbar waren. Die restlichen Bar seien sehr gut gewesen.  
 
Pia merkt an das die Kommunikation untereinander ausbaufähig ist und daran gearbeitet werden 
sollte. Die Planung, die vorausgegangen ist, hätte besser und ausführlicher abgesprochen werden 
sollen.  
Verbessert werden kann dies dadurch, dass eine Person einen kompletten Überblick haben sollte und 
somit den Organisation besser laufen kann.  
 
 
 



Darja merkt an das diese Aufgabe abgewechselt werden soll und auch muss.  
 
Darja merkt zusätzlich an, dass in Zukunft besser kontrolliert werden muss was bei den 
Veranstaltungen im Fachschaftsraum abläuft bzw. welche Leute sich hier aufhalten. Hierbei ist 
besonders auf fremde leute zu achten,  
Darja weist ausdrücklich auf das Veranstaltungsende um 22.00 Uhr hin, dieses muss unbedingt 
eingehalten werden. Vor allem im Bezug auf das aufräumen. 
Weiterhin muss unbedingt im vornhinein abgesprochen werden, wann wer aufräumt. Hierbei sollte 
sich jeder angesprochen fühlen.  
 Pia rät an, dass während der Veranstaltung bereits unbedingt auf eine gewisse Sauberkeit bzw. 
Ordnung geachtet werden sollte, sodass das Sauber machen im Nachhinein einfacher ist.  
 
Der Fachschaftsrat möchte in näherer Zukunft einen Regelplan verfassen, indem niedergeschrieben 
ist was gemacht werden muss und was dabei wichtig ist.  
 
Pia möchte gerne das wir demnächst kleinschrittig Kalkulieren, was für was ausgegeben werden soll. 
Dieses kann durch ein vorher festgesetztes Budget für jeden Posten, der gekauft werden soll, erreicht 
werden.  
Beim Überschreiten des spezifischen Budgets muss unbedingt Rücksprache mit Pia oder Felix 
gehalten werden.  
 
 
 

3. Weihnachtsfeier (19:17) 
 
Darja berichtet das diese kurz vor den Weihnachtsferien passieren soll. Hierfür wurden bereits die 

Chemie und Wirtschaftschemie angesprochen, um ein gemeinsames Event in einem Hörsaal 

abzuhalten. Darja hält den Kontakt und wird berichten.  

Sponsoringpartnerideen bitte an Julia. Wahlweise Sachen die zu Weihnachten passen.  

Der Vorschlag steht im Raum ein Karaoke Abend zu veranstalten. Die Physiker haben evtl. eine 

Maschine. 

Darja erwähnt, dass Ideen von jedem persönlich aufgeschrieben werden können und in der nächsten 

Sitzung berichtet werden können. Die Veranstaltungsanmeldung soll in nächster Zeit erfolgen.   

4.Zweiti- Fahrt (19:23 Uhr)  
Es wird zur Wahl gestellt, ob die Fahrt als eine Ersti Fahrt für nächstes Jahr deklariert werden soll oder 

als eine Zweiti fahrt Anfang März geplant werden soll.  

Der Fachschaftrat spricht sich für eine Planung von einer Zweiti fahrt auch in Zukunft aus. Positive 

Aspekte sind hier das Wetter und die schon bestehenden Connections unter den Leuten.  

Pia möchte hierzu den FsRef erneut um ein Treffen bitten um eine Ausgiebige Planung zu ermöglichen.  

Ein möglicher Termin wäre Ende Februar/ Anfang März nach den ersten Klausuren um die Zweiti-fahrt 

durchzuführen. 



Präferiert werden die letzten zwei Februarwochenenden oder das erste Märzwochenende. Pia fragt 

hierfür das Haus was für die Ersti fahrt angepeilt war an.  

5. Sonstiges (19:30 Uhr) 
 
Pia hat stress mit ihrem Laptop.  
Viele Grüße an Felix, where are you?  
Sowie Gute Besserung an Michelle. 
 
Eda möchte eine coole Veranstaltung wo sie ein Party-licht mitbringen kann was sie zuhause hat.  
 
Pia übergibt Tom Klausuren und nimmt sie wieder zurück.  
 
Darja und Eda möchten ein Akapella-lied (September, Earth,Wind & Fire), wahlweise eine Accapella 
gruppe. Grüße an die Spanier aus dem Bus. 
 
Eda nimmt den Topf mit und macht ihn sauber. Darrel und Felix putzen den Boden diese Woche. 
Vielleicht auch Michelle.  
Darrel stellt fest dass Michelle krank ist. (positiv)  
 
Vielen Dank Pia fürs aufräumen.  
Tom findet Bier im Gefrierschrank?  
 Tom möchte ein Weihnachtsfeuer machen, um die Würstchen zu rösten.  

 
Die Fachschaftssitzung wird um 19:40 Uhr geschlossen. 


